

Schon Anfang bis Mitte der 80iger Jahre gab es in Luxemburg eine **„LuxOnions Dixieland Jazzband“**, besetzt mit sieben Gastarbeitern aus sechs verschiedenen europäischen Ländern. Die fühlten sich wie in gute fremde Erde eingesetzte Zwiebeln, also willkommen und wohlgeborgen. Drei von Ihnen (Peter Rockel †, Anders Wannborg und Leslie Woodhall) beschlossen Jahre später, nunmehr frei von beruflichen Verpflichtungen, die Band wieder ins Leben zurückzurufen.

Mit tatkräftiger Unterstützung durch Musiker aus Luxemburg und der Region entstand so in der Folge die Band, die heute als **„LuxOnions & Friends“** bei privaten und öffentlichen Auftritten in der Saar-Lor-Lux Region vor allem den europäischen Dixieland Jazz Stil pflegt, wie er nach dem zweiten Weltkrieg, insbesondere in den 50er und 60er Jahren in Grossbritannien und, unter dem Einfluss der englischen Bands, auch auf dem Kontinent populär wurde.

„LuxOnions & Friends“ treten heute in folgender Formation auf:

die Trompete - Elmar Kaufmann aus Trittenheim

die Klarinette - Anders Wannborg aus Trier

die Posaune - Lothar Feiber aus Konz

der Bass - Rolf Mrotzek aus Holsthum

das Banjo - Ralph Bast aus Luxemburg

das Schlagzeug - Peter Jakobs aus Trier

die Stimme - Leslie Woodhall aus Luxemburg

The original “**LuxOnions Dixieland Jazzband**” was formed in Luxembourg around 30 years ago. The name was chosen by its members who came from six different European countries and felt like onions planted in fertile foreign soil – comfortable and welcome. Some 25 years later, by then free of professional commitments, three of the original LuxOnions (the late Peter Rockel, Anders Wannborg and Leslie Woodhall) decided to revive the band.

With active support from musicians in Luxembourg and the surrounding area, a new band – “**LuxOnions and Friends**” - was born. In private and public appearances in the Saar-Lor-Lux region, it aims principally at reproducing the European-style Dixieland (Trad) Jazz that became popular in the 1950s and 1960s not only in Great Britain but, thanks to the influence of British bands, also on the Continent.

Today, the standard line-up of “**LuxOnions and Friends**” is:

on trumpet – Elmar Kaufmann from Trittenheim

on clarinet – Anders Wannborg from Trier

on trombone – Lothar Feiber from Konz

on bass – Rolf Mrotzek from Holsthum

on banjo – Ralph Bast from Luxembourg

on drums – Peter Jakobs from Trier

on vocals – Leslie Woodhall from Luxembourg.